

## Mitgliederversammlung am 6. März 2020

Die Sorge vor dem Coronavirus hat auch die Laufgemeinschaft Wehringen erfasst. Bei etwas verringerter Teilnehmerzahl konnte erster Vorstand Anton Deuringer dennoch rund 30 Vereinsmitglieder begrüßen. In seinem Jahresrückblick 2019 stand naturgemäß die Organisation und Abwicklung des Landkreislafes im Mittelpunkt. So hat die „LG“ maßgeblich zum Erfolg dieser Massenveranstaltung beigetragen. Die Teilnahme und die Erfolge der Läufer/innen der „LG“ bei den diversen Laufveranstaltungen sind zurückgegangen. Die fleißigsten Läufer im LG-Trikot waren erneut Franz Hiemer und Günter Müller. Die Vorstandschaft wählt jedes Jahr eine(n) Läufer/in des Jahres. Für 2019 wurde Anke Liebhart aus Großaitingen für ihre Teilnahme an hochkarätigen Laufveranstaltungen und für die Organisation der Frauenteamts gewürdigt. Die Frauen liegen ohnehin in der Geschlechterverteilung des Vereins mit 165 versus 129 gegenüber den Männern vorne. Als weitere erfreuliche Zahl konnte LG-Schatzmeister Gerhard Michl von 72 Kindern und Jugendlichen im Verein berichten. Die Vermögenssituation bewertet er als zufriedenstellend. Der Verein verfügt trotz eines extrem geringen Mitgliedsbeitrags über ein solides Vermögen und kann weiterhin großzügig die Kinderleichtathletik unterstützen, Startgelder zahlen und Vereinsaktivitäten wie Ausflüge und den Besuch von Kulturveranstaltungen finanzieren. Dreimal wird 2020 die Laufgemeinschaft der Augsburgsger Laufszene Angebote machen können: die Kreiswaldlaufmeisterschaften Ende März in Straßberg, der traditionelle Wehringer Wertachlauf im September und erstmals in Kooperation mit dem TSV Bobingen ein Tag der Kinderleichtathletik im Mai. Die Kinder des Vereins konnten unter der Leitung von Sabine Deuringer im vergangenen Jahr mehrfach Medaillen erkämpfen. Neben mehreren Einzeltiteln war für sie der zweite Platz ihres Teams in der Kreis-Cupwertung der Kinderleichtathletikserie der herausragende Erfolg für den LG-Nachwuchs. Als Vertreter des Bayerischen Leichtathletikverbandes überreichte Dieter Claus als BLV-Laufwart die silberne Ehrennadel des Verbandes an Sabine Deuringer. Für ihre 25-jährige Treue zum Verein ehrte Anton Deuringer folgende 14 Vereinsmitglieder:

**Angelika Schafnitzl, Anneliese Eibler, Barbara Burkhard, Barbara Rusch, Edith Hafner-Laimer, Hanna Reuttelhuber-Schmidt, Heinz Redl, Herbert Keller, Stefan Giebitz, Marion Reim, Peter Schmidt, Sandra Eibler, Uschi Schmidt, Emma Bund (als Ehrenmitglied anlässlich ihres 80. Geburtstag im Jahr 2020)**



**Anke Liebhart als Läuferin  
der LG des Jahres 2019**



**Uschi und Peter Schmidt**



**Barbara Rusch und**



**Barbara Burkhard**



**Ehrenmitglied Emma Bund**



**zwei ehemalige Mannschaftskollegen:  
Stefan Giebitz und Anton**





**Schatzmeister Gerhard Michl kann solide Finanzen vorstellen.**



**Kassenprüfer Gerhard Jaksch entlastet den Schatzmeister.**



**Bericht der Trainerinnen Sabine Deuringer**



**und Roswitha Brachmann**





Ehrungen waren bei ihrer diesjährigen Mitgliederversammlung ein wichtiger Tagesordnungspunkt der LG Wehringen. Emma Bund erhielt die Urkunde als Ehrenmitglied der „LG“. Mehrere Mitglieder wurden für ihre 25-jährige Treue zum Verein gewürdigt. Traditionell wählt die Vorstandschaft jährlich einen Läufer, eine Läuferin des Jahres. Für das Jahr 2019 ist die Wahl auf Anke Liebhart aus Großaitingen gefallen. Für ihr Engagement in der Kinderleichtathletik überreichte BLV-Laufwart Dieter Claus die silberne Ehrennadel des Verbandes an Sabine Deuringer als Trainerin der Kinderabteilung. In einem Grußwort lobte Wehringens Bürgermeister Manfred Nerlinger (ganz rechts) die Laufgemeinschaft für deren Aktivitäten.

*Texte und Bilder von Dieter Claus*